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Tさん  ソフトテニス部
トヨタ自動車株式会社（本社）
［生産関係職］

　就職先を探す際、自分だけでは情報や知識が
乏しいため、先生や家族そして先輩にも相談しま
した。たくさんの方々のアドバイスのおかげで、入
りたい企業を見つけることができました。やはり面
接が不安だったので、担当の先生やジョブカフェ
の方 と々本番を想定した練習を重ね、自信がつく
まで何度も繰り返しました。努力の積み重ねが進
路実現につながりました。

Hさん  柔道部
株式会社巴商会［総合職］

　私は部活動に専念してきました。柔道部に入部した最
初のころは練習がきつくて辞めたいと思うことも度々あり
ました。それでも仲間や親が全力で応援してくれたおかげ
で、辞めずに厳しい練習も乗り越えることができました。そ
の結果、大会では県ベスト8まで上ることができました。
勝つために何が必要かを常に考え筋トレをしたり、チーム
メイトと話し合いながら頑張ってきました。この学校で身
につけた“諦めないで頑張る精神”を就職先でも生かして
頑張ります！

Mさん
商業部

株式会社プレステージ・インターナショナル
岩手BPO一関ブランチ

［コンタクトセンタースタッフ］

　私は周りの友達よりも就職先を決める
のに時間がかかりました。そんな時、先生
に企業のパンフレットを貰い興味を持ちま
した。私は総合ビジネスコースでたくさんの
検定に挑戦し、資格を取得することによ
り、自分の強みを持つことができました。面
接の練習は、週の半分以上入れてたくさ
んやりました。勉強が苦手な私でしたが、
このコースで好きな教科を見つけて没頭
することができました。総合ビジネスコース
でたくさんの検定に挑戦してみませんか？

Sさん  女子バスケットボール部
SWS東日本株式会社
［製造業務］

　私は部活動中心の生活をして
いたので、いざ就職を考えた時、
自分に合った職業は何かすごく
悩みました。先生方に相談しなが
ら、自分が働きたい企業を必死に
考えました。決意が固まればあと
は頑張るのみ！その後は先生や
外部指導員の方々に教えていた
だきながら自信をつけていきまし
た。試験当日は落ち着いて臨む
ことができました。不安な気持ち
をなくすためには、「少しでも早く
準備をしておくこと」が大切だと
思いました。色々大変な時期が
あると思いますが、夢の実現に向
けて頑張ってください。みなさんを
応援しています！

Aさん
吹奏楽部

一関信用金庫［金融業務］
　私は吹奏楽部に所属していたので、部活動と勉強を両立す
るのが大変な時期もありました。就職試験が定期演奏会の近く
だったため、部活前の時間を利用して面接練習を入れるなど、
工夫して取り組みました。試験対策の勉強は帰宅後の時間や
休日、学校で空いている時間を費やしました。小さな積み重ねを
大切にしたことで、実力がつき内定をいただくことができました。
皆さんも進路実現に向けて時間を工夫して頑張ってください。

Mさん  硬式野球部
太平洋セメント株式会社
大船渡工場［製造技術者］
　この進路を選択した理由は、第一に東日本大震災で被災した地元に
帰り、大船渡のために働きたいから。そして、今まで野球をしてきた中で、地
域の方々に支えられることが多かったので、その恩返しをしたかったからで
す。学習面では1日1時間以上、ノート3ページを目標に毎日勉強してきま
した。私は寮生活をしていて、なかなか自分の時間を作ることが大変でした
が、頭の中で計画を立て時間を作るようにしていました。

Tさん  硬式野球部
トヨタ自動車東日本株式会社［生産関係職］
 こちらの企業に就職したいと思った理由は、車に関係する仕事をしたい
と思ったからです。2年生の頃から、担任の先生と進路について話をして
きました。そのおかげで、早いうちに準備を始めることができました。部活と
の両立は大変でしたが、早期に対策できたことで企業についてもよく知る
ことができ、面接試験などに自信を持って臨むことができました。私が希望
していた進路を達成できてとてもうれしく思います。

Hさん
硬式野球部
東日本国際大学 経済経営学部
スポーツマネジメントコース
　私は進学するか、就職するかずっと悩んでいました。最初は両
親にできるだけ早く恩返しをしようと考え、気持ちは就職希望にな
っていました。しかし、心のどこかで「高いレベルで野球をしてみた
い」という気持ちがありました。正直な気持ちを話したところ、両親
からは「自分のしたい事をしなさい。応援するから。」という言葉をも
らったことで、進学しようと決断できました。私は障がい者の方に寄
り添い、スポーツに関する研究をしたいと考えています。支えてくだ
さった方々に感謝の気持ちを忘れず勉学に励んでいきたいです。

Nさん 硬式野球部
東日本旅客鉄道株式会社
 ［エリア職］

　私は通学の時に電車を利用してきました。そこでは、お客様に親切丁寧な対応をしている
駅員の方々の姿を見ていました。将来の就職先を考えた際に鉄道会社で働きたいと真っ先
に考えました。進路達成に向けて努力した事は勉強です。学校でのテストで良い成績を継続
できるように取り組みました。就職試験への取り組みは、筆記・面接ともに毎日多くの時間を費
やしました。部活も忙しかったですが、時間をしっかり確保し両立を続けることができました。

Yさん
硬式野球部

東急電鉄株式会社
［駅係員］

　社会に出るということは、これまで以上に責任感が求められると思います。
それに対応できるよう意識して日々生活してきました。私は野球部の活動で
人間性の大切さに気づくことができました。育んできた人間性を進路試験に
も活かすことができたと思います。例えば、面接時の言葉遣いやマナーなどは
部活動を通じて学ぶことができました。皆さんも、学校生活で過ごす1日1日を
意義深いものとし、目標達成に向けて頑張ってください。
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Kさん
吹奏楽部

株式会社デジアイズ［事務職］
　私は事務職につきたいと考えていたので、迷うことなく2年生
から総合ビジネスコースを選択しました。ここでの2年間で仕事
に役立つ様々な検定資格を取得してきました。就職活動では
事務職を募集している企業が少なく困っていましたが、進路担
当の先生が、私にこの会社を勧めてくださり、受験をし、無事内
定を頂くことができました。何事も努力した分、成果として証明
されるので、皆さんも明確な目標をもって努力してください。

令和5年度
就職先（全コース対象）

【一関管内】一関信用金庫／岩手日野自動車株式会社／ 株式会社魚国総本社東北支社／ＳＷＳ東日本株式会社／第一貨物株式会社／東北酸素株式会社／常盤パッケージ株式会社／株式会社プレステージ・インターナショナル岩手ＢＰ
Ｏ一関ブランチ 【岩手県内】岩手フード株式会社／ＳＷＳ東日本株式会社大迫工場／太平洋セメント株式会社大船渡工場／株式会社デジアイズ／株式会社巴商会／東日本旅客鉄道株式会社／株式会社山下組 【宮城県】伊藤ハム米久プ
ラント株式会社東北工場／株式会社サンデリカ仙台第二事業所／トヨタ自動車東日本株式会社 【関東・その他地域】株式会社ＪＲ東日本サービスクリエーション／東急電鉄株式会社／トヨタ自動車株式会社／日本基礎技術株式会社／社
会福祉法人白陽会／社会福祉法人藤倉学園多摩藤倉学園／株式会社マスダック東京ばな奈ファクトリー／横浜ゴム株式会社平塚製造所 【公務員】花巻市職員／自衛隊自衛官候補生
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